



ハンドボーカルの味

过本陽之助

私が初めてハンドボールに関係を持ったのは高等学校一年の時でしたが、その後は、私の友人が先輩の丸山氏を知つて、いきましたので入学後一週間程して丸山氏が、ハンドボールや、てみんなか、何時や。でもよいかからと云う部員勧誘の常套手段で誘われ、それから現在まで七年間、私も今ではハンドボールと切っても切れないと云ふら」と入部したのでした。それから現在まで七年間、私はハンドボールは、タバコの様に一度味を覚えるとなかなかやめられぬものの様ですしづばく感じる事なのですが、合宿などでも猛練習してくる時、もうハンドボールの練習はやりたくないと思う事がありますが、それでも一ヶ月程練習しないと、したくてしたくてたまらない気持になりります。やはり私もハンドボールの虫なのでしょう。

る藤井寺球技場での試合でした。その時私のポジショ
ンはハーフバツクでしたが、バツクとして公式戦に出
たのは二の時一回きりで、その後ずっとゴー
ルの外へ出してもらいました。私が現
役の頃の部員の面々はと云々ば、先ずマネ
ジヤーでバツクをやつていた精進型の佐竹
君、彼は私が着替えるのが遅いので運動場
を余計に一周走らされた時、よく一緒につ
いて走っててくれました。次は大きな手の持
ち主で、一度不^ルを持ったう相手に絶対
ボルを取られなア不ワードの金沢君。
それには突進型で時には退場を命ぜられた大
西君。又バツクの今村君は私達が三年の時
、この一戦に勝てば西日本大会に行けると
いう時に腕を抜いてしまって、我軍のバ
ツク陣が大敗して負けた事がありました。
ましだ。その他ドロップシュー^ト専門の棚
橋君、先代「ブリキ」の小林君等の面々で
し上げますと必ずいた大^きの相手校
したが、皆夫々特徴のある人達でした。あり
私が主将をしていた当時の戦績を少し申
は少なく市立芸術高校生野高校ぐらいで
したが、一度府下高校室内ハンドボール
大



いたもので才がへとばかり思つて、まし
が、しかし卒業してみると今度は先輩と云
うのは有難いものだなあなどと勝手な考え
をしたものでした。私が現役の頃の思い出
の中で書き忘れてはならない事が他にも一
つあります。それは「女子ハンドボール部
の創設」であります。その創立の動機は部
、他校のハンドボール部は男女仲よくや
てるのに、我々が指きくやえてそれをうち
やましが、見ていろのはどうもつまらん
と云うので、それでは早速作ろうとい
田中先生、先輩諸氏と我々で部員を勧誘して
正式に作つたのでした。当初私と同期の佐
竹君等と女子ハンドボール部一期の北野氏、
徳見氏、菊井氏、吉川氏その他教名の人達
を誘つて作つたのですが、初めのうちには
後々迄続くかなと思つて、いたのですが、今
日では皆様の尽力で立派に成長しつつある
のを見るにつけ私達も大変うれしく思つて
いる次第です。個人的な事ですが、私も今
年で七年間続けて来た現役としてのハンド
ボール生活とも別れ、今後ハンドボールをか
やる事もほとんどありませんが、なんとか
高津クラブを通じてハンドボールとのつな
がりを持ちたいと思っております。皆様、今後
共よろしく御願ひします。
一九六二年十月十四日(陽)